



## Tres Ángeles, Un Mensaje

### Presentación Número Diez: Dios quiere que estemos listos!

Los mensajes de los tres Ángeles contienen la última advertencia de Dios al planeta Tierra. Es un mensaje sorprendente, y de advertencia dada por el amor Dios a nosotros. Se debe corregir el problema del pecado, pero Él quiere que todos seamos salvados. Ha invertido Su sangre y propia vida en nuestra salvación! Porque Él extiende la libertad de elección a todos, Dios no obligará a nadie a recibir Su Gracia. Si nos empeñamos continuamente a rechazarlo, al final Él, con gran tristeza, reconocerá nuestra decisión y nos permitirá cosechar las consecuencias de nuestra decisión equivocada. Esto en la Biblia se le llama "la ira de Dios." Ver Romanos 1:24, 26, 28, Gálatas 6:7, 8; Mateo 23:37, 38.

Hay dos "iras" que se mencionan en el Mensaje de los Tres Ángeles. No es la ira de "Babilonia", que se refiere a sus severas penas infligidas a aquellos que disienten de sus doctrinas. Apocalipsis 12:17; 13:14-16; 14:8. Esto se ilustra en la historia que tuvo lugar en la antigua Babilonia sobre los tres jóvenes hebreos que rehusaron inclinarse y adorar la imagen de Nabucodonosor y causó a enfurecerse. Daniel 3:15, 19, 20. El mensaje de advertencia de Apocalipsis contra la "reverencia a la imagen", a pesar de que existe un "decreto de muerte", emitido en contra de aquellos que, en obediencia a los mandamientos de Dios, se niegan a venerar a la imagen, puede ser visto en el contexto de esta historia. Recuerde que Daniel 11 el "rey del norte", que representa el papado de los últimos días, saldrá con gran ira para destruir." Daniel 11:44.

Por otro lado, la "ira" de Dios es El, permitiéndonos recibir las consecuencias de nuestras propias decisiones cuando hacemos las equivocadas y nos apartamos de Dios. Esta también es una expresión de Su amor! Si nosotros nos alejamos de Dios, Él retirará Su presencia y Su protección, dejándonos vulnerables a los dispositivos crueles del maligno.

En esta condición, uno se podría quedar sin protección durante el feroz "tiempo de angustia" que ha de venir sobre la tierra, y las siete últimas plagas que se conocen como la "indignación" Dios. La "copa" representa la culpa, prueba y sentencia. Jesús bebió de la "copa" en nuestro nombre, aceptando la maldición y castigo del pecado, para que nosotros no tuvieramos que hacerlo. San Mateos 26:39. Cuando ahora experimentamos sentido de culpa, no es la completa culpa en plena medida, porque si lo fuera, nos aplastaría. Sin embargo, para aquellos que finalmente y obstinadamente se niegan la gracia de Dios, Su ley y Sus caminos, van a beber de la "copa" de su "indignación" que ha sido vaciado en "toda su fuerza." Va a ser mucho mejor sufrir la "ira" de Babilonia que sufrir de la "ira" de Dios "¡ Él cobijará a sus fieles a través del tiempo de angustia si nosotros confiamos en Dios y lo obedecemos. Ver Salmo 91.

¿Qué pasa con las frases, "el humo del tormento de ellos surge siempre y para siempre" y "no tienen reposo de día ni de noche"? Estas frases, tomadas del Antiguo Testamento de la historia de Edom, se refieren a la destrucción completa y total con el que Dios siempre va a quitar el pecado y los pecadores no arrepentidos. Hay una gran diferencia entre el "castigando eternamente" y "castigo eterno". Vea Mateo 25:41. La Biblia **no** enseña que los pecadores serán torturados en fuego por eternamente. El antiguo Edom sufrió el juicio de Dios, que incluía la acusación, "el (fuego) no se apagará de noche o de día; el humo subirá para siempre" Isaías 34:10. No obstante, Edom no se está quemando hoy en día, ni sus habitantes siguen sufriendo el castigo. Del mismo modo, Dios declaró que Sodoma y Gomorra sufrieron el castigo del "fuego eterno", sin embargo, no se están quemando ahora. Judas 7. Eran "destruido para siempre." Jerusalén sufrió "fuego que nunca se apagará" (lo que significa que el fuego no pudo ser detenido cuando se quema), pero no está

ardiendo hoy. Véase I Reyes 17:27; Lamentaciones 4:11. Los pecadores serán "como si nunca hubieran existido." Abdías 16. La Biblia presenta un cuadro de Dios, no como un tirano vengativo, sino un gobernante benévolo que debe lidiar con el pecado, de una vez por todas. Lo podemos hacer ahora para sacarlo el pecado de nuestras vidas, Dios ha prometido que puede hacerlo! Mateo 1:21.

El tercer Ángel cierra con el pensamiento alentador: "Aquí está la paciencia de los santos; aquí están los que guardan los mandamientos de Dios y la fe de Jesús." Se nos exhorta a ejercitar la paciencia y la tenacidad a la espera de la venida del Señor. Santiago 5:7, 8.

A pesar de que somos salvados por Gracia y no por nuestra obediencia, la fe genuina responderá en agradecimiento por cumplimiento voluntario a los mandamientos de Dios. Escuchar lo que Satanás dijo en lugar de la Palabra de Dios condujo a la desobediencia en el huerto del Edén y el desalojo. Pueblo de Dios en los últimos días obedecerá en todas las cosas, incluyendo el Sabbat del cuarto mandamiento, como signo de Su lealtad y amor a Su gobierno. Será imposible que Dios lleve rebeldes al cielo, que sólo perpetuaría el problema del pecado. La verdadera obediencia es posible a través de la gracia de Cristo. Es por tener su "mente" que podemos tener "su fe" y ser vencedores. Romanos 12:1, 2; Filipenses 2:5. Por medio de Su Espíritu, Él escribirá los principios de Su ley en nuestras mentes y en nuestros corazones para que podamos ser rehechos a Su semejanza, para gloria de Su Nombre. Eso es lo que quieres en tu vida, ¿verdad?